



# Legado para la Presidenta, un barullo



Por **José Fonseca**

Miércoles 07 de Agosto de 2024 - 19:43

Cuando dentro de seis semanas aprueben las reformas enviadas por el Presidente López Obrador, estará lista la Presidenta Electa, doctora Claudia Sheinbaum, para recibir el uno de octubre el legado de la renacida y todopoderosa Presidencia Imperial, pero también un barullo de administración federal.

Barullo que es natural consecuencia de haberse aplicado todo el sexenio, con implacable ferocidad, la máxima del Cardenal Richelieu: "luego de tomar una resolución, voy directamente al objetivo, derribando cuanto me cierra el paso".

Así, además de electoralmente rentables programas sociales y reformas que palian la desigualdad, lega a la Primera Mujer Presidenta la obligación de seguir con la reconstrucción de los sistemas de salud y educativo, lidiar con avatares económicos y la responsabilidad de preservar la exclusividad del Poder, ahora sí, dando radical giro a la política de seguridad.

## Monreal, la paja en el ojo ajeno

Con farisaica actitud, el senador Ricardo Monreal, aún líder de la mayoría morenista en la llamada Cámara Alta, culpó a la Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, de ordenar a trabajadores del Poder Judicial de la Federación "reventar" el foro de la reforma judicial celebrado en Saltillo.

Una paradoja que un político de tan lúcida inteligencia se rebaje para sumarse a la cortesana obsecuencia de tantos morenistas, empeñados en demostrar que pueden son tan leales y disciplinados como cualquiera.

El senador zacatecano ve la paja en el ojo ajeno. A menos que haya perdido un lente de contacto no se explica cómo no ha visto que cada día más, en las recientes semanas, a pesar de ser simulación, en los "foros" bloquean a los disidentes de la Reforma Judicial.



## Un cubo de Rubik, la Guardia Nacional

Tal parece que la Guardia Nacional se ha convertido para Palacio Nacional, para Sedena, para la Secretaría de Seguridad y el Gobierno todo, en un cubo de Rubik que los tiene, para decirlo coloquialmente, hechos camote.

Desde su creación, este espacio ha insistido en que es la mejor idea para que México disponga de una fuerza policial y militar que actúe como la Policía Federal de la República que garantice la seguridad pública.

Ayer, miércoles, vi a un pelotón de jóvenes guardias nacionales. ¿Por qué este Gobierno no pudo aterrizar en el México real la mejor idea sexenal y desperdician el entrenamiento y la vocación de más de 100 mil jóvenes guardias nacionales usándolos como tropa auxiliar del Ejército?

### NOTAS EN REMOLINO

Siendo como es el Presidente Andrés Manuel López Obrador, seguramente dentro de ocho semanas estará en su finca de Palenque. Por la tranquilidad de la República y asignarle protección. Sería irresponsable no hacerlo... Con la pena, pero al perderse la demanda contra seis de los ocho fabricantes de armas de Estados Unidos demandadas por el Gobierno de México, se fortalece la idea de que nunca hubo oportunidad de ganar... El colmo. El crimen organizado les cobra protección a los pepenadores de Nezahualcóyotl... Axioma de Jean de la Bruyere: no admitir corrección ni consejo sobre la propia obra es pedantería" ...